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発 言
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１．当町の体育施設について～防災と教育、スポーツ 町長

　の観点から～ 総務部長

　⑴小学校の体育館における防災機能と教育機能の両

　　立について

　⑵防災倉庫の整備について

２．職員のメンタルヘルスとコーチングについて 町長

　⑴職員のメンタルヘルスとコーチングについて 総務部長

　⑵コーチングの職員研修の実施について

１．耕作放棄地対策について 町長

　⑴町の耕作放棄地の面積（５地区別）と総耕作地に 産業建設部長

　　対する割合について 農業委員会事

　⑵耕作放棄地の解消策の具体的な取り組み例につい 務局長

　　て

　⑶農地持ち非農家の面積と農地の処分策、農地利用

　　意向調査内容の報告について

　⑷荒廃地雑草の管理指導方針と今後放置が進んだ場

　　合の対策について

　⑸廃棄物の不法投棄対策について

２．成年後見制度について 保健福祉部長

　⑴制度利用の実態報告について

　⑵市民後見人の養成の進捗状況と研修費助成の予算

　　計上について

　⑶認知症者３年間の推移について

１．こども議会について 町長

　⑴継続事業とする考えはあるのか

　⑵その場合どのような形にしていくのか

２．外国人技能実習生について 町長

　⑴町として現在していること 企画財政部長

　⑵官民連携での対策など
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１．ふるさと納税について 町長

　⑴各年度の当町への納税と納税者の出身地は 秘書公室長

　⑵返礼品の種別は

２．一級町道５号線と１２号線について 町長

　⑴両号線の接点（根ノ谷、松本）の朝夕の通行量に 産業建設部長

　　対しての対応は 企画財政部長

１．八千代町基幹産業である農業成長産業化について 町長

　⑴農業生産基盤整備、農地集積、集約化目標策定と 産業建設部長

　　今後の計画 農業委員会事

　⑵農地付き空き家住宅の有効利用の方策 務局長

　⑶農業総生産額と今後の生産拡大、所得向上の方策

２．グローバルマーケットと国内・海外の販路につい 副町長

　　て

　⑴農産物の販売拡大、海外へ商流構築等政策

　⑵農産物の現行の生産販売と新たな取り組み
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